

# En hommage à Pierre Dézarnaulds

L'Association des Amis de Pierre Dézarnaulds a salué dimanche 24 octobre, la mémoire du médecin et homme politique qui aura marqué l'histoire du Giennois, en allant se recueillir devant sa tombe au cimetière de Pierrefitte-ès-Bois.

Une cérémonie en présence de sa petite-fille, Françoise Fontaine, ainsi que du maire de la commune, Audrey Ruzza et des représentants du collège de Châtillon-sur-Loire.



Commémoration devant la tombe de Pierre Dézarnaulds.

## Force, courage et tolérance

Roger Rouzeau, président, a fait l'éloge de Pierre Dézarnaulds « La défense de ses convictions s'est faite avec force et courage sans manquer à l'esprit de tolérance ».

Au retour à la mairie s'est tenue l'assemblée générale devant laquelle plusieurs

## Nous sommes tous ses enfants...

Les élèves de 6<sup>C</sup> du collège Pierre Dézarnaulds de Châtillon-sur-Loire, avec les élèves de l'école primaire de Pierrefitte-ès-Bois, ont eux aussi rendu hommage : Les 28 collégiens, accompagnés par l'enseignant Fabien Auffret, ont parcouru 12 km à pied en empruntant les chemins, accueillis par les écoliers de la classe unique de Nicolas Rochard. Ensemble ils se sont ensuite rendus au cimetière pour une cérémonie émouvante où les élèves de CE2 ont lu les textes qu'ils avaient préparés pour saluer l'œuvre du grand homme.

« Nous sommes tous les enfants de Pierre Dézarnaulds », concluait Maëlis Meneau, élève en classe de 6<sup>C</sup>.

projets ont été envisagés : Une rencontre des membres à l'occasion d'un repas amical « et sans grands discours » ; une visite au Sénat avec l'appui du sénateur Jean-Pierre Sueur. L'idée déjà émise par le secrétaire Michel Tissier, qui cette fois sera proposée au nouveau maire de Gien, Francis Camal : l'installation d'un bus-tote à l'hôpital de Gien.

Ghislaine Beaudet, trésorière, mentionne la somme de 863 € en positif ; la cotisation est fixée à 15 € (ou plus si bienfaiteur). Présent à l'événement, Olivier Jeulin, principal du collège, a indiqué que la remise du prix Dézarnaulds se fera le vendredi 12 novembre.

L'ancien professeur des universités, Guy Brucy, a donné une conférence, « Le front populaire : un petit goût de révolution », captivant l'audience longuement et intensément, jusqu'au verre de l'amitié offert par la mairie.



Les collégiens de Châtillon ont rejoint les écoliers de Pierrefitte, vendredi.